

Procedimientos estéticos cercanos a los 35 millones en 2023

El total de procedimientos quirúrgicos y no quirúrgicos aumentó un 3,4 % en 2023, hasta 34,9 millones.

MOUNT ROYAL, Nueva Jersey, 12 de junio de 2024 /PRNewswire/ -- La Sociedad Internacional de Cirugía Plástica Estética (ISAPS) publicó los resultados de su Encuesta Global anual sobre Procedimientos Estéticos/Cosméticos esta semana en el Congreso Mundial de ISAPS en Cartagena, mostrando un mayor aumento del 5,5 % en los procedimientos quirúrgicos, con más de 15,8 millones de procedimientos realizados por cirujanos plásticos y 19,1 procedimientos no quirúrgicos. En los últimos cuatro años, el aumento general es del 40 %.



Procedimientos estéticos

La liposucción fue el procedimiento quirúrgico más común en 2023 como en 2022, con más de 2,2 millones, seguido del aumento de senos, la cirugía de párpados, la abdominoplastia y la rinoplastia. Los procedimientos no quirúrgicos más populares fueron la toxina botulínica, el ácido hialurónico, la depilación, el estiramiento de la piel no quirúrgico y la reducción de grasa no quirúrgica.

Todos los procedimientos faciales y de cabeza mostraron un crecimiento notable con respecto al año anterior, con más de 6,5 millones de procedimientos y un aumento del 19,6 %. Los procedimientos principales fueron párpados con más de 1,7 millones y un aumento del 24 %, rinoplastia con 1,1 millones de procedimientos y un aumento del 21,6 %, y realce de labios/procedimientos periorales con 0,9 millones y un aumento del 29 %. Hubo 4.1 millones de procedimientos de mama (-5 %) y 5.1 millones de procedimientos de cuerpo y extremidades (-0.4 %).

La liposucción se convirtió en el procedimiento quirúrgico más común para las mujeres que reemplazan el aumento de senos, con 1,8 millones de procedimientos y un aumento significativo del 29 % en comparación con 2021. La cirugía de párpados fue el procedimiento quirúrgico más popular entre los hombres, reemplazando a la liposucción.

La mayoría de los aumentos de senos (53.7 % del total) y las rinoplastias (65.8 %) se realizaron en personas de 18 a 34 años, mientras que los inyectables de toxina botulínica fueron más populares entre las personas de 35 a 50 años (49 % del total).

La toxina botulínica siguió siendo el procedimiento no quirúrgico más común tanto para hombres como para mujeres y en todos los grupos de edad, con 8,8 millones de procedimientos realizados por cirujanos plásticos en todo el mundo. En segundo lugar, los procedimientos con ácido hialurónico aumentaron un 29 % hasta los 5,5 millones.

Al comentar sobre los resultados globales, el Dr. Gianluca Campiglio, Editor de la Encuesta Global y cirujano plástico en Italia, dijo: "*Aunque el 85.5 % del número total de procedimientos estéticos se*

realizan en mujeres, los procedimientos en hombres tienen un mayor aumento, principalmente explicado por el aumento del 18 % de los procedimientos quirúrgicos en la cara y la cabeza".

Estados Unidos realizó la mayor cantidad de procedimientos con más de 6,1 millones, seguido de Brasil con 3,3 millones.

Para obtener una copia de los resultados detallados de la encuesta, visite <https://www.isaps.org/discover/media-centre/>

Para consultas de medios, comuníquese con: media@isaps.org.

Logotipo - https://mma.prnewswire.com/media/1038963/ISAPS_Logo.jpg